

## Records climatique au Brésil

18 mars : Record climatique de 62,3° à Rio au Brésil.



Thermomètre montrant une forte température PxHere

# DU MONDE À L'ACTU

Collège A & R Dinet, 21250 Seurre France  
4°3

Responsable de publication : Mr. Menetrey & Mme Schmit  
Rédacteur en chef : Zélie Dervier & Kéo Tanche

## Sieste collective au Mexique

Les mexicains sont épuisés par leur journée de travail. Ont-ils trouvé une solution à ce problème ?

N° 190

/

19 mars 2024

/

2.95 €

## Les résultats des étoiles de la gastronomie française tombent

Plus de 500 chefs se sont réunis à Tours pour décider si le guide Michelin va continuer de décerner des étoiles. Cela angoisse les chefs qui ne se concentrent plus que sur les étoiles.



Pâtisserie d'un chef étoilé  
Wikimedia Commons

## Un nouveau problème dévastateur surgit

Le dimanche 17 mars, à Talant dans le département de la Côte-d'Or un jeune trafiquant de drogue âgé d'une vingtaine d'année a été tué par une rafale de tirs sur le front de guerre des territoires dans la banlieue Dijonnaise.

C'est le deuxième meurtre en moins de 96h après un semblable drame dans un autre quartier de l'agglomération côte-d'orienne. De plus à Nancy, dix personnes de 19 à 38ans ont été mises en examen pour importations de stupéfiants en France. La vente et l'exportation de drogue en France. Les trafiquants sont de plus en plus jeunes.



Découverte de stupéfiants par la PTS

Radiological\_Crime\_Scene\_Management\_Demonstration\_v

## La réforme de l'assurance-chômage

Les responsables des cinq grandes centrales syndicales ne veulent pas de nouvelles réformes de l'assurance-chômage, pour cause « il faut cesser stigmatisation populiste de chômeurs » CFTC



Manifestation du syndicat de la CGT Flickr

## Réélection de Vladimir Poutine

Le président russe a été réélu pour six années supplémentaires.



Portrait de M. Poutine lors de son élection.

Le président de la Russie Poutine

2022, Wikimedia Commons

## Une IA pour les messages insultants ?

Des joueurs de rugby ont reçu des menaces et ont vécu du cyber-harcèlement. Pour lutter contre ces insultes, les instances de rugby veulent mettre en place une IA pour les réguler.



Sport concerné par le cyber-harcèlement  
Fanny Schertzer